
令和６年度 第１回 学校運営協議会 議事録 

学校名 大磯町立たかとり幼稚園 

開催日時 令和６年５月 30日（木）９：45～11：00 

出席者 

委 員：谷川会長、仲手川副会長（園長）、中村委員、濵田委員 

事務局：萩原教頭 

その他：府川教育長、辻丸主幹、大友地域コーディネーター 

 

内容 

１ 開会  教育長より任命書交付 

２ 会長ならびに副会長の選出 

３ 令和６年度学校運営の基本方針について 

【園長より説明】 

  令和６度たかとり幼稚園グランドデザイン等について⇒承認 

 

【協議】〈意見、要望など〉 

 ・味噌汁の日継続し好評。もっと増やして欲しい。（給食体験も） 

 ・マラソン会はあるか？あるなら順位をつけてくれると嬉しい。 

 ・小学校に行って、他の園の友達と「前に会ったね！」と一緒に過ごした時

間や経験があることで、距離が縮まっていた。 

 ・遠足は生沢公園ばかりなので他の所がいい。 

 ・バス遠足の復活は子どもたちが喜んでいた。 

 ・保育園と幼稚園の違いについて、生活リズムや生活習慣の自立や集団行動 

  などで感じることがあるが、我が子には幼稚園が合っている。遊べる子ど

もに育っていてそれがいい。 

 ・入園希望者を増やしたい。 

 ・生き物（うさぎ）を飼って欲しい。動物に触れる機会を作れないか？→移

動動物園（動物愛護センター）、乳牛の乳しぼり体験（アイスクリーム屋

さんの酪農家）、ふれあい動物園（平塚総合公園） 

 ・夏祭りをやりたい。 

 ・園服ではなく、好きな服装で登園してよい日をつくる。（ハロウィン等） 

〇教育長より 

 ・防犯について、日常的に園の外に大人がいるような状況が良いと思う。 

 ・園の装飾や掲示について、子どもの作品で飾るのが良い。大人の手の入っ 

  た綺麗なものではなく、子どもが作った物を自由に飾れると良いと思う。 

 〇大友地域コーディネーターより 

 ・昨年の要望の実現に向けて、『見守り隊』が現在 40人以上の登録ある。 

  地域の方のご意見を元に、プレートを作成。決して難しいことではなく 

  みんなで着けて、地域の子どもたちを見守る意思の表れが犯罪抑止力に 

  繋がる活動なればと、保護者にも勧めている。 



 ・国中図書委員が読み聞かせを園児に行う事が可能か？幼稚園も預かり保 

  育があるのでそこで出来そう。 

 〇辻丸主幹より 

 ・国中吹奏学部も演奏を聞かせて欲しいとアプローチするのも良い。 

 ・園舎の北側フェンスの活用として、教育長の言う飾る場所してどうか？ 

 

４ その他 

 ・７月 29日（月）学校運営協議会研修会とその午後に熟議ある。地区方と  

  話す良い機会してぜひ参加て欲しい。広報、回覧板で周知する。 

 

５ 閉会 

 

※次回日程は、令和６年９月３日（火）９：45～ 

 

 

 

 

会議の経過を記載し、その相違ないことを証しここに署名する。 

 

 令和６年６月６日 

 

            会長               谷川 郁美       

 

 会長が指名する委員        濵田 恵那      

 


